

48. Internationales Moto-Cross Amriswil vom 26./27. September 2009 mit dem Europameisterschaftslauf der Kategorie Seitenwagen

Kurztext:

Seitenwagen-EM am Moto-Cross Amriswil

bs) Am 26./27. September führt der Auto- und Motor-Sportclub Oberthurgau (AMCO) bereits die 48. Auflage des internationalen Moto-Cross Amriswil durch. Die Veranstaltung startet ab Samstagvormittag und hat seine Höhepunkte am Sonntag mit dem Europameisterschaftslauf der Kategorie Seitenwagen und dem Rahmenprogramm mit den drei Jugendklassen.

Der weit über die Landesgrenzen hinaus bekannte, beliebte langjährige traditionelle Amriswiler Grossanlass findet zum 43. Mal auf dem gleichen Gelände statt. Das Nonstop-Programm von 23 Rennläufen verspricht ein attraktives und spannendes Sport-Wochenende.

Die Seitenwagen-Europaelite kommt

Neun Solo-Klassen, worunter auch eine für Women, und diejenige der Quad werden um Schweizermeisterschaftspunkte fighten. Zu einem Leckerbissen dürfte der Seitenwagen-EM-Lauf werden. 28 Gespanne aus Belgien, Deutschland, Grossbritannien, Holland, Tschechien und der Schweiz treten zum zweitletzten EM-Rennen an und werden garantiert Spitzensport vom Feinsten liefern.

Gut in Fahrt ist das einheimische Duo Martin Krieg, Egnach/Roland Peterer, Erlen, das dank einem grossartigen 3. Tagesrang in Belgien den ausgezeichneten 7. Zwischenrang belegt. Aber auch die anderen Schweizer Cracks zeigten gute Resultate und so werden sicher alle Helvetier ein gewichtiges Wort um den Tagessieg einlegen.

Jugendrennen

Die Meister von morgen bestreiten auch heuer wieder das Rahmenprogramm. In je zwei Wertungsläufen werden die Teilnehmer der Jugendklassen 85 ccm am Samstagnachmittag, 50 und 65 ccm am Sonntag zeigen, was in ihnen steckt.

Die Weichen sind also gestellt, dass am **Wochenende vom 26./27. September** im topidealen Gelände „in der Bürglen“ einmal mehr prickelnde Rennatmosphäre herrschen wird. Der Veranstalter scheut weder Kosten noch Mühe, um allen Beteiligten ein grossartiges Rennen anzubieten. Ein GRATIS-Busbetrieb ab Bahnhof Amriswil, konsumenten- und familienfreundliche Eintritts- wie Festwirtschaftspreise sind Garanten für einen vergnügten Aufenthalt in der Motocross-Arena. Infos gibt es auch unter www.s-a-m.ch/amriswil.
